



Santiago Creel va por candidatura presidencial de “Va por México” con cualquier método

Santiago Creel Miranda, aspirante a la candidatura presidencial de la coalición Va por México, afirmó que se ajustará al consenso de las fuerzas políticas y la ciudadanía para convertirse en el candidato en las elecciones de 2024. Santiago Creel va por candidatura presidencial de ‘Va por México’ con cualquier método. “¿Quieren con firmas? Con firmas. ¿Quieren sin firmas? Sin firmas. ¿Quieren con voto electrónico? Con voto electrónico o sin él. ¿Quieren con encuestas? Con encuestas o sin ellas, como quieran, quiero yo”, declaró ante los miembros del PAN al confirmar que está dispuesto incluso a bailar samba, banda o rock si fuera necesario.

<https://realidadessperiodico.com/162134/>